



## がんばった 2学期



長かった2学期も今日で終了しました。

2学期には、行事もたくさんありました。5・6年生の宿泊学習、他の学年の校外での見学学習や体験活動、芸術鑑賞教室やマラソン記録会、あたまっ子文化祭など…。(中止になりましたが、市の陸上交歓会の練習もがんばりました。)子どもたちは、行事に限らず、学習や生活の中で、目標を持って自分ができることに進んで取り組み、主体的に活動していました。そして、しっかりと成果をあげたり、自分の力を高めたりすることができました。

このように充実した活動ができたのは、保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげと、心より感謝いたします。ありがとうございました。

明日から冬休みになります。楽しい冬休みにするために、病気やけがをしないように健康や安全に気をつけてお過ごしください。ご家族そろってよい年を迎えられますようお祈りいたします。

- \* 冬休みは、12月24日(火)～1月7日(火)の15日間です。
- \* 3学期は、1月8日(水)スタートです。

- ・ 12月28日(土)～1月5日(日)は、年末・年始休業日のため、学校を開けませんので、ご了承ください。
- ・ 1月8日(水)は、給食なし、弁当なしで、下校時刻は12時の予定です。
- ・ 児童が、事故や事件に遭った場合や、大きな病気やけがをした場合などには、学校に連絡をくださるようお願いいたします。休日の場合は、メールでの連絡をお願いいたします。

【熱海小学校】

電話：984-1866

メール：[atami-e@fcs.ed.jp](mailto:atami-e@fcs.ed.jp)

## 地域の皆様と共に

2学期末には、地域の皆様やゲストティーチャーにおいでいただいて、様々な学習を実施することができました。お忙しい中、ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

11月末には、3～6年生の「書き初め教室」がありました。桜井初子先生に、上手に書くポイントを教わりました。冬休みの課題として取り組みます。



2日(月)には、低学年と4年生の「語りの会」がありました。品竹悦子先生による今年度最後のお話会で、特に4年生は、安積開拓のお話を聞きました。



6日(金)～11日(水)に、第1回目の「スケート教室」がありました。熊田明先生に教わりました。保護者の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。

